

Jelang Hari Kemerdekaan RI Ke-79, Satgas Yonif 509 Kostrad Bersama Masyarakat Kampung Mamba Gelar Kerja Bakti

Jurnal Agung - PAPUA.SPORC.ID

Aug 5, 2024 - 11:10



Foto: Satgas Yonif 509 Kostrad Bersama Warga Masyarakat Kampung Mamba Menggelar Kerja Bakti Membersihkan Lingkungan di Kampung Mamba, Intan Jaya, Papua, Senin (5/7/2024).

INTAN JAYA- Menjelang peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang

ke-79, Satgas Yonif 509 Kostrad bersama warga masyarakat Kampung Mamba menggelar kerja bakti membersihkan lingkungan di Kampung Mamba, Intan Jaya, Papua, Senin 5 Agustus 2024.

Kegiatan itu bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat sekaligus mempererat hubungan antara prajurit dan warga setempat.



Kerja bakti yang dimulai sejak pagi hari, melibatkan seluruh elemen masyarakat, termasuk para Tokoh Adat dan pemuda Kampung Mamba.

Para prajurit dan warga tampak bahu membahu bekerja sama, saling membantu dalam membersihkan jalan, selokan, dan area sekitar permukiman.

Dantim Tk Mamba Satgas Yonif 509 Kostrad, Letda Inf Royan menyampaikan, bahwa kegiatan itu merupakan salah satu bentuk nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat di daerah penugasan.



"Kami ingin menunjukkan bahwa prajurit TNI tidak hanya hadir untuk menjaga keamanan, tetapi juga turut serta dalam kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat. Menjelang peringatan Hari Kemerdekaan, kami berharap semangat gotong royong ini dapat terus terjaga," ujar Dantim.

Salah satu warga Kampung Mamba, bapak John mengungkapkan, rasa terima kasihnya atas partisipasi prajurit TNI dalam kerja bakti itu.

"Kami sangat terbantu dengan kehadiran bapak-bapak TNI. Bersama-sama, kita bisa menciptakan lingkungan yang lebih bersih dan nyaman untuk ditinggali," katanya.

Diketahui kegiatan kerja bakti tersebut diakhiri dengan pembagian makanan dan minuman sebagai bentuk apresiasi atas partisipasi seluruh pihak yang terlibat. Dengan semangat gotong royong dan kebersamaan, diharapkan peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia tahun 2024 akan semakin meriah dan bermakna bagi seluruh warga Kampung Mamba.